

REVISTA MEDICA HONDURENA

Órgano de la Asociación Médica **Hondurena**

DIRECTOR:

Dr. S. Paredes P.

REDACTORES:

Doctor Manuel Icarlos

Dr. Antonio Vida]

Dr. José ft. Durón

SECRETARIO DE REDACCIÓN:

ADMINISTRADOR:

Doctor Gabriel R. Agiila.i-

Doctor Henry D. Guilbert

Año VI | Tegucigalpa, Hond. C. A., Septiembre y Octubre de 1936 | No 66

PAGINA DE LA DIRECCIÓN

La Policlínica ha creado desde el mes de Septiembre un servicio de transfusión de sangre a toda hora del día con el fin primordial de llenar una necesidad del establecimiento y hacer al público un señalado favor.

Hizo arreglo especial con el Dr. Alfredo Midence, reputado colega y amigo nuestro para encargarse directamente del Departamento de Transfusión atendiendo a la experiencia larga que tanto en lo referente a preparativos del donador debidamente seleccionado como lo que a indicaciones, contraindicaciones y técnica atañe ha conseguido el compañero aludido.

Tiene el Laboratorio de la Policlínica todos los elementos necesarios para los exámenes previos a la transfusión: dosificación de Hemoglobina, recuento de Glóbulos rojos, Reacción de Kahn, investigación de Hematozoario de Laveran, exámenes completos de orina, etc.; tubos capilares en abundancia para hacer el tipeaje de la sangre procedentes de Certified Blood Donor Service de New York.

Aparato de transfusión de Tzank y jeringas especiales, el primero para transfusión directa de sangre pura y las otras para sangre citratada,

Nada falta para afirmar de una manera rotunda que estamos en capacidad de hacer transfusiones verdaderamente científicas y en momento requerido.

Ya el Dr. Midence ha realizado varias transfusiones con el mejor de los resultados, jamás un accidente.